

## „Stadtradeln“ ist ein Erfolg

Bühl (red). Beim Wettbewerb „Stadtradeln“ in Bühl sind in der dritten Woche 14 Teams mit 277 Teilnehmern aktiv. Sie legten mit dem Fahrrad 35 557 Kilometer (Stand 15. Mai) zurück und vermieden dabei rund fünf Tonnen Kohlendioxid im Vergleich zur Fahrt mit dem Auto, so die Stadtverwaltung: Die Organisatoren freuen sich, dass der Bekanntheitsgrad der Kampagne gestiegen ist. Aktuell sind 88 Personen unterwegs, die insgesamt erradelte Summe liegt über 10 000 Kilometer höher als im vergleichbaren Zeitraum vom Vorjahr.

Aktionszeitraum ist 1. bis 21. Mai. Die drei Teams in Bühl mit den meisten erradelten Kilometern, sowohl absolut wie relativ, werden am 18. Juni von OB Hubert Schnurr ausgezeichnet. Stand der Team-Ergebnisse (bezogen auf die absolute Anzahl geradelter Kilometer): Team Bosch (97 Teilnehmer) mit 12 932 Kilometer, gefolgt vom Team Schaeffler (73 Teilnehmer/8 769 Kilometer) und dem Ski-Club Bühl (18 Teilnehmer/ 2 663 Kilometer). Bezogen auf die relative Anzahl geradelter Kilometer liegt das Team Feldstraße Moos und Freunde mit 431 Kilometern pro Radler vorne. Dahinter folgen das Polizeirevier Bühl (181 Kilometer) und die Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern (177).

Bei dem Wettbewerb geht es darum, möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad zu motivieren. Es ist nach wie vor möglich, sich anzumelden, auch für ein bereits bestehendes Team.

Internet

[www.stadtradeln.de/buehl](http://www.stadtradeln.de/buehl)